

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. März 2014

Gut besuchtes Missionsessen in St. Kilian Mainflingen

Wie in jedem Jahr, war das Missionsessen der Pfarrgemeinde St. Kilian in Mainflingen wieder ein toller Erfolg. Zahlreiche Besucher unterstützten mit dem Kauf der begehrten Karten die Brotherhood of Blessed Gérard Stiftung von Pater Gerhard Lagleder in Mandini/Südarfrika. Die Hilfsorganisation innerhalb des Malteserordens finanziert sich eigenständig durch Spenden und baute seit 1992 u.a. ein Hospiz, eine Klinik, ein Kindergarten und ein Kinderheim für arme Kranke und unterernährte Kinder auf.